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So erreichen Sie mit dem Auto 

unsere Inklusions-Agentur 

 

Adresse Lebenshilfe-Haus in Bühl: 

Inklusions-Agentur  

Marktstraße 3 

77815 Bühl  

 

 

Bitte beachten Sie: 

Vor dem Haus gibt es nur wenige Parkplätze: 

2 Behinderten-Parkplätze 

5 weitere Parkplätze  

 

 

Der Eingang von der Inklusions-Agentur ist  

auf der Rück-Seite von dem Gebäude. 

 

Sie stehen bei den Parkplätzen von der Lebenshilfe.  

Dann laufen Sie den Gang  

zwischen den beiden Gebäuden durch.  

Am Ende vom Gang ist rechts  

der Eingang von der Inklusions-Agentur.  

 

Herzlich willkommen!  
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Weitere Parkplätzen gibt es in der Nähe: 

• Tief-Garage Sparkasse P7  

Marktstraße  

77815 Bühl  

  

Die ersten 30 Minuten sind kostenlos.  

Jede weitere Stunde kostet 50 Cent.   

 

 

 

• Tief-Garage Volksbank P6  

Friedrichstraße  

77815 Bühl  

 

Die ersten 30 Minuten sind kostenlos.  

Die erste Stunde kostet 50 Cent.   

Ab dann kosten  

alle weiteren 20 Minuten jeweils 50 Cent.  

 

 

 

• P8 Kultur-Zentrum Bühl  

Güterstraße 

77815 Bühl 

 

Montag bis Freitag darf man  

1 Stunde kostenlos parken.  

Ich muss eine Park-Scheibe sichtbar  

in mein Auto legen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


